

In jedem steckt ein Nikolaus

BERENBOSTEL. Trägt Nikolaus nun grün wie bei Hannover 96 oder rot wie im Supermarkt? Was unterscheidet ihn vom Weihnachtsmann? Und gibt es den Nikolaus überhaupt? Es gab und es gibt ihn. Vor 1400 Jahren lebte der gutherzige Mann in einer Stadt namens Myra (heute Demre in der Türkei). Diakon Thomas Müller erzählte die erstaunliche Geschichte vor rund 160 staunenden Kindern.

Schüler der Ratsschule und der Abschlussjahrgang aus den Kindergärten feierten gestern in zwei Etappen zum ersten Mal einen ökumenischen Nikolausgottesdienst bei Silvanus. Schulleiterin Cordula Mahlow und ihr Instrumentalchor, Pastor Christian Voigtmann, Thomas Müller und Diakonin Erika Feltrup hatten die stimmungsvolle Feier vorbereitet. Danach wussten alle: Jeder kann ein Nikolaus sein, der Freude schenkt.

lz



Mit Schokoladen-Nikolausen auf dem Pult erzählt Thomas Müller bei Silvanus sehr lebendig die Geschichte des heiligen Mannes.

Oheim